



うぐいすの里通信

新緑が美しい5月も終わり、梅雨の時期に入りました。このうぐいすの里通信、隔月ごとに2階、3階の職員が交代で作成しています。偶数月の発行は2階、奇数月の発行は3階となっていますので、今回は、2階担当です(^)2階の様子が伝わるよう、写真たっぷりでお送りします。(3階のご家族さま、次月をお楽しみに！)
 まずは、4月は少人数ですが、雌岡山の神出神社へ行きました！とってもいいお天気で気持ちよかったです。



そして、施設の中では、緑を楽しんでいただこうと、職員が苗を買ってきてベランダで育てることに…



また、5月も外出として石ヶ谷公園へ！



この日も天气に恵まれ、ひらののご利用者さまは、晴れ男、晴れ女ですね(^^)少しずつ、こんな時間を増やしていけたらなぁと思っています。

これから暑い季節になってきますので、外出は一旦お休みとなります。何気ない日常が一番大切、ご利用者さまが笑顔になられますように、施設内での穏やかな日々、生活の楽しさを味わっていただけるよう、職員も頑張っていきたいと思ひます。



6月行事予定
11日(日) 喫茶開店日 (2F)
25日(日) 千本引き (2F)
カラオケ大会 (3F)

(作成担当 2階フロア)